

Schweizerische Vereinigung für Internationales Recht Société suisse de droit international

Genève, le 1 avril 2016

Chers membres,

Nous avons le plaisir de vous annoncer que le prochain déjeuner-débat de la SSDI aura lieu

le 12 mai 2016 de 11h45 à 14h00 au Zunfthaus zur Waag, Zurich.

Notre invité sera

Monsieur le professeur Dr. iur. Ulrich Haas

Professeur de droit civil et de droit international privé à l'Université de Zurich

Professeur Dr. iur. Ulrich Haas s'exprimera (en allemand) sur le thème

Causa Pechstein

Le cas de la patineuse de vitesse Claudia Pechstein a occupé les tribunaux (d'arbitrage) dans divers pays. Il soulève des questions fondamentales : arbitrage obligatoire, indépendance ou encore la relation entre l'arbitrage et le droit de la concurrence ou la CEDH. La conférence mettra l'accent sur les différents défis et les perspectives liés à l'importante décision en matière d'arbitrage sportif, qui sera rendue prochainement par le Bundesgerichtshof allemand.

La participation à ce déjeuner-débat est gratuite pour les membres de la SSDI. Pour les non-membres, le prix est de CHF 75.- par personne (conférence et déjeuner).

Le nombre de places étant limité (40 places), nous vous prions de bien vouloir nous adresser votre inscription au plus tard le **mercredi, 4 mai 2016**. Les inscriptions seront prises en compte dans l'ordre d'arrivée. Veuillez trouver en annexe le bulletin d'inscription.

Nous nous réjouissons de vous compter parmi nous, le 12 mai prochain, à Zurich, et vous prions d'agréer, chers Membres, l'expression de nos meilleurs sentiments.



Professeure Christine Kaddous
Présidente de la SSDI